



5 Pièces

1300 m²

Réf. L1282CA

Prix NC

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine privé, villa moderne récemment rénovée et entièrement climatisée de 450 m2 habitables au cœur d'un terrain de 1 300 m2, offrant une belle vue mer. La villa se compose comme suit : Hall d'entrée avec toilettes invités Réception comprenant salon, salle à manger et salon TV, le tout s'ouvrant sur la terrasse, vue mer Avec également une entrée indépendante côté parking, cuisine américaine entièrement équipée donnant sur la salle à manger A L'ETAGE : Chambre de Maître, TV, s'ouvrant sur terrasse. Salle de bains ensuite / double douche / toilettes indépendants REZ DE JARDIN – PISCINE ...

In a private estate, modern villa recently renovated and fully air-conditioned with 450 m2 living space in the heart of a 1,300 m2 plot, offering a beautiful sea view. The villa comprises : Entrance hall with guest toilet Reception room with living room, dining room and TV lounge, all opening onto the terrace enjoying sea views With also separate entrance giving onto the parking side, fully equipped open-plan kitchen opening onto the dining room. FIRST FLOOR : Master bedroom, TV, opening onto terrace. Ensuite bathroom / double shower / separate toilet GARDEN LEVEL - SWIMMING POOL : Double bedroom ...

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

